

## なわとび記録会

2月5日(土)になわとび記録会が行われました。記録会本番までに休み時間や授業でめあてに向けて練習に励んできました。どの学年も精一杯取り組んでいました。



### 1年

れんしゅうをたくさんしたら、あやとびがとべるようになりました。本番では、ひっかかってもあきらめずにとんでがんばりました。たくさんとべるようになってうれしかったです。

### 2年

今まで二じゅうとびは1どもとんだことがありませんでしたが、ともだちとれんしゅうをつづけたら1かいとべるようになりました。とてもうれしかったです。

### 3年

わたしは、後ろとびが苦手でした。けれど、友だちがいろいろなアドバイスをくれて少しくまくとべるようになりました。また、二重とびもたくさんとべるようになり、とてもうれしかったです。

### 4年

中休みに友達といっしょに練習して、はやぶさもとべるようになった。3年生の時は、持久とびを最後までとび続けることが難しかったけど、今回は最後までとび続けることができてうれしかった。

### 5年

三重跳びはすごく難しく、5回以上跳べてよかったです。持久跳びを3分間跳び続けて足が痛かったけど、続けられたからうれしかったです。6年生になったらいろいろな技に挑戦してみたいです。

### 6年

うしろ二重とび3回を目標に練習しました。どうやったらとべるのかを聞いて、日々練習していたら、目標を達成することができました。中学生になっても、いろいろなとび方にチャレンジしたいです。

### 4組

前跳びを46回跳びました。うれしかったです。後ろ跳びを頑張ります。かけ足跳びもできるようにがんばります。

## 3年社会科見学

昔の道具や昔のくらしの様子を、2月8日(火)に3年生の児童が飛鳥山博物館に行き体験しました。

(児童の感想より)

- せんたく体験では、ポンプ井戸から水をくむところからはじめたことが楽しかったです。
- 石うすとせんたく体験ができて、昔の人の仕事はとても大変だと思いました。全身を使ってせんたくをすることはとてもつかれたけど、楽しかったです。大正のころの絵手紙がとてもきれいで、ほしくなりました。
- 昔の人のいろいろな道具を見て、すごい道具だな、おもしろいなと思いました。



〈昔の道具の説明〉



〈石うすの体験〉



〈洗濯板を使った洗濯の体験〉

## 6年宿泊学習

2月23日（水）から1泊2日で日光高原学園に行ってきました。児童の感想を紹介します。

- 日光にきて自然のすごさについて知りました。それに雪遊びがとても楽しかったです。雪が東京のとちがってこまかくてさらさらでした。
- 日光東照宮や華厳の滝で三猿を見たり、ねむりネコや鳴竜、徳川家康のお墓を見学しました。華厳の滝では、すごく高い所からまるでつららのような水が流れていてとてもすごかったです。日光では、粉のような雪がたくさんつもっていてさらさらな雪で遊ぶのは初めてでとても楽しかったです。
- 日光の初日として、朝は大丈夫かなと心配だったが、日光東照宮や華厳の滝、自然博物館などに行って1日でたくさんの思い出ができました。バスガイドの人やたくさん協力してくれた人にありがとうを言いたいです。雪遊びはくつとかに雪が入ってびしょびしょだったけど、今日が一番の思い出です。
- 東照宮で三ざる、眠猫、鳴竜、とくがわ家やすのおはかなどを見ました。「昔の人は、想像して象をほり、このような象になりました。」ときいてとてもびっくりです。華厳の滝では、つららがありました。自然博物館では、自然や動物についてしることができました。
- ドキドキの初日！きんちょうしたけど思っていたより楽しかったです。日光東照宮は、三ざるが思っていたより入り口ふきんにあってビックリしました。華厳の滝は、すごいい迫力でした。なのでとてもキレイでした。博物館でのVTRは、どの季節にも来てしまいたくなるほど景色が上手に写っていました。雪遊びでは、遊ぶつもりがなかったのに友達に連れられてとても楽しめました。バスも上手な運転とガイドで安心しました。
- 今日は、いろいろなものを見ました。その中で一番心を動かされたのは、華厳の滝のはくりよ

くです。自然はかっこよくてそうだなあと思いました。雪あそびもとてもたのしくて時間がこんなにおしくなることがあるのかと感心しました。なんととってもたのしかったです。

- 今日は、日光東照宮に行きました。特に心に残っているのは、三猿です。三猿は「いわざる、きかざる、みざる」だけではなく、親のための物語であるということも分かりました。自分ももし親になったとしたら、この三猿の物語を忘れずにしたいです。
- 東照宮をのぼったとき、すごく高い位置にあった。（スカイツリーよりも高い！）ということは、それだけ高い存在なのかなとおもった。日光の自然は人工的につくられたのではなく、時間をかけて自然が自分達でつくりあげたものだと知った。こんなにも美しいものをつくりあげるなんてある意味恐ろしいなと思った。私達はそんな自然を傷つけず守っていきたい。
- 今日は、日光東照宮や華厳の滝や自然博物館を見学しました。日光東照宮では、昔の人々の知恵を使って地震対策をしておどろきました。昔の人々の知恵は今の物にも使われていたので昔の人々の知恵は「すごいな〜。」と思いました。華厳の滝では、はくりよくまんてんでかっこよかったです。バスの中からシカが見えてとてもかわいかったです。
- 私は、自然を見学するのが好きでとても楽しかったです。特に自然博物館が楽しかったです。シアターで春夏秋冬ごとに自然の良さをギュッとまとめてしょうかいしていて良いなと思いました。他の季節にも行ってみたいと思いました。
- 今日、一番楽しかったことは、夕食がおいしかったことです。私のにがてなかぼちゃが入った料理もとてもおいしくて苦手なことを忘れて食べることができました。ごはんもおいしくおかわりもたくさんあったので、ごはんを4回もおかわりをしました。こんなおいしい料理を提供してくれた旅館のスタッフさん達に感謝したいと思います。今年はコロナもあったため日光に

いくのにもたくさんの人の苦労があったのだと分かりました。

- ・今日は日光東照宮に行った。小さいころ一回行ったことがあったけれど解説つきでわかりやすく前より楽しかったと思った。歴史はもともと好きだったけどガイドさんなどの話を聞いてもっと関心をもてた。特に家康がまつられているのがびっくりした。人が神様のようにまつられているなんておもしろいと思った。東照宮の歴史をもっと調べてみたい。
- ・華嚴の滝では、97メートルも落ちているとは思えないようなはやさで水が落ちていて驚きました。エレベーターがすごくはやかったのでおどろきました。華嚴の滝はいろいろなものがはよかったです。
- ・男体山や野生のしかなどがいてみんなこうふんしていた。東京とは違うかんきょうの中で生きている動物や植物を見るとすごいなと思いました。東照宮はとても歴史があつていろいろな人物がかかわっていることが分かった。
- ・今日、日光では東照宮に行き三猿の絵の話を聞いたり、鳴竜の声を聞いたりたくさん話や伝説があると分かりとてもおもしろくふしぎに思った。そして、日光についてより知りたくなった。
- ・日光の鳴竜の反きょうがすごかった。昔の人の木造の技術がすごいと思った。五重のとうの中おの柱が10cm上がっていることがすごいところだった。思ったよりも寒くてびっくりしたけど楽しかった。
- ・東照宮見学では、全ての動物に前向きな気持ちが込められていて見習おうと思った。華嚴の滝見学では、97cmもある長さに圧倒されました。また旅館の方々のサービスにも感謝したい。
- ・日光東照宮ではそれぞれの動物が表す意味や歴史的背景を知ることができた。華嚴の滝ではそう大な自然と滝を流れる水のおり成す景色がとても印象に残った。



〈日光東照宮〉



〈三猿〉



〈華嚴の滝〉（右端）



〈日光自然博物館〉